



Con el apoyo de:



Cena navideña de cierre en las casas de paz de Caribe Afirmativo 2021



Maicao

En Casa de Paz de Caribe Afirmativo en Maicao se realizó como cierre de año un almuerzo comunitario teniendo en cuenta las realidades del contexto, se fomentó este espacio para competir y dialogar sobre los avances y los retos que nos deja este 2021.

Una tarde para risas y recuerdos que amenizaron el ambiente adjunto a ello se entregaron detalles para la ciudadanía por parte de Caribe Afirmativo una kit funcional pensado en la protección y/o cuidado del COVID 19 y unos recordatorios en madera marcados con un mensaje alusivo a la fecha.



Con el apoyo de:



Ciénaga

El día 15 de diciembre celebramos en la Casa de Paz de Caribe Afirmativo en Ciénaga el encuentro navideño en las que participaron ciudadanía y aliados. Este espacio fue un momento íntimo para compartir buenos deseos y reflexiones sobre el transcurrir del año. De la misma manera, se hizo un reconocimiento a ciudadanía que por su entrega y compromiso con la Casa de Caribe que merecían ser exaltados. Por último, se terminó en una cena y juego.



Con el apoyo de:



El Carmen de Bolívar

La cena navideña de despedida de Casa de Paz de Caribe Afirmativo en El Carmen de Bolívar tuvo como principal objetivo reunir y compartir con la ciudadanía de la casa de paz de este municipio, asistieron 28 ciudadanxs, las mujeres trans llegaron muy puntuales a este espacio en el que reconocieron todo lo positivo del año que termina, iniciamos con un brindis a Cargo de la psicóloga Xilena Arrieta y posteriormente palabras de el coordinador, de igual manera se entregaron las certificaciones por haber hecho parte de los procesos psicosociales y de la casa de paz de el Carmen de Bolívar, la cena estuvo a cargo de Juan Carlos Buelvas quien cocino un delicioso arroz cubano, con tostadas al ajo y gaseosa. El balance fue positivo y con esto despedimos la noche.



Con el apoyo de:



Soledad

El 15 de diciembre En Casa de Paz de Caribe Afirmativo en Soledad se realizó el cierre de actividades de del año 2021; se finalizó con una cena navideña, esta actividad años tras años se ha convertido en un rito por la ciudadanía LGBTI. En esta oportunidad la elaboración de la cena estuvo a cargo del proyecto productivo “**El Sazón Familiar**” beneficiado del proyecto **Emprendiendo Sueños de Caribe Afirmativo**. En este sentido, nuestro cierre de actividades 2021 de la Casa de Caribe Afirmativo de Soledad se dio con mucha alegría compartimos nuestras vivencias, también se certificó a la ciudadanía desde sus avances durante el proceso de este año 2021. Se finalizó con un mensaje de agradecimiento a la ciudadanía por parte del coordinador y una reflexión de solidaridad y esperanza por parte de lo psicosocial con el sueño de volvernos a ver y contar con todxs en el 2022.



Con el apoyo de:



Montelíbano

El pasado 10 de diciembre se llevó a cabo la cena navideña de cierre de la Casa de Paz de Caribe Afirmativo en Montelíbano la cual se dio como un espacio de reconciliación, unión en el marco de las fiestas navideñas, la ciudadanía compartió amablemente y se deleitó con los deliciosos tacos preparados por el equipo de apoyo que previamente se comprometió a atender la velada donde también se deleitaron con natilla, esa noche se entregaron menciones de honor que resaltan los valores de cada unx de lxs asistentes. La velada terminó con un brindis en donde lxs ciudadanxs expresaron su agradecimiento a Caribe Afirmativo por este año de proceso y expresaron los buenos deseos de volver a vernos y compartir nuevas experiencias en 2022.